



FORTALEZA *nueva*  
Cast. Fuenes

1570, abril, 15.

Se sigue trabajando en ella. Diego de Ribera pide más negros y elementos. Envía planta de lo que ya está hecho y de lo que falta por hacer.

Los oficiales se ocupan en labrar la cantería ~~de~~ para el cerramiento de las bóvedas.

Cuando Pedro Menéndez estuvo en la Habana dispuso que se mudara a la fortaleza nueva la artillería que estaba en la vieja y que se allanara este dejándola a la altura del terreno circundante. Se ha hecho lo primero y se ha allanado parte de la fortaleza.

En tiempos pasado hubo aquí guarnición de 200 hombres y se la llevó Pedro Menéndez. Ahora hay como 130 o 150 arcabuceros pero no bastan si viene sobre el puerto, como se espera y está avisado, Juan Hacles. Pide se envíe una guarnición hasta que se acabe la fortaleza, y entonces no hará ya falta tanta.

Carta de Diego de Ribera.

Papeles. I. pag, 230-231.

1572, febr. 26.

Todavía no se han derribado unos paredones de Diego de ~~de~~ que están fronteros a la fortaleza, con gran